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ATA DA PRIMEIRA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO 1 
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA E TECNOLOGIAS (Detec) NO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE 2 
PAU DOS FERROS (CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (Ufersa). -------- 3 
Aos três dias de fevereiro de dois mil e vinte e dois, quinta-feira, às oito horas, por meio de 4 
reunião remota, realizou-se a Primeira Assembleia Extraordinária do Departamento de 5 
Engenharia e Tecnologia no Conselho de Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros da 6 
Universidade Federal Rural do Semi-Árido, presidida pelo chefe do Detec, professor Alex Pinheiro 7 
Feitosa. Estavam presentes os seguintes representantes docentes: Adelson Menezes Lima, Adla 8 
Kellen Dionísio Sousa de Oliveira, Ádller de Oliveira Guimarães, Alisson Gadelha De Medeiros, 9 
Alysson Filgueira Milanez, Cecílio Martins de Sousa Neto, Claudio Andrés Callejas Olguin, 10 
Cláwsio Rogério Cruz de Sousa, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Ítalo Augusto Souza 11 
de Assis, Joel Medeiros Bezerra, Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, José Ferdinandy Silva Chagas, 12 
José Flávio Timóteo Júnior, Kennedy Reurison Lopes, Laysa Mabel de Oliveira Fontes, Leonardo 13 
Henrique Borges de Oliveira, Marco Diego Aurélio Mesquita, Marilia Cavalcanti Santiago, 14 
Matheus Fernandes de Araújo Silva, Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Patrick Cesar Alves 15 
Terrematte, Paulo Henrique Araújo Bezerra, Pedro Thiago Valério de Souza, Rafaely Angélica 16 
Fonseca Bandeira, Reudismam Rolim de Sousa, Sâmara de Cavalcante Paiva, Samara Martins 17 
Nascimento, Vinícius Samuel Valério de Souza, Walber José Adriano Silva e Wesley de Oliveira 18 
Santos. Não teve representação discente. Constatado o quórum, o presidente saudou os 19 
conselheiros e deu início a reunião. Colocou em apreciação as justificativas de ausências dos 20 
docentes Felipe Torres Leite, Janaína Cortez de Oliveira e Joseane Dunga da Costa, todas 21 
aprovadas por unanimidade. Em seguida o presidente colocou em apreciação os seguintes 22 
pontos de pauta: primeiro ponto - Apreciação e deliberação sobre as atas de “assembléias” do 23 
DETEC; segundo ponto - Apreciação sobre a convocação e pasta da 1ª Reunião “Extaordinária” 24 
do Conselho do CMPF. O presidente solicitou a remoção do primeiro ponto devido não ter ata 25 
para apreciar. Posto em votação, a assembleia aprovou a remoção por unanimidade. Após a 26 
correção da redação do segundo ponto, o presidente colocou em votação a pauta modificada. 27 
Aprovada por unanimidade. Ficou, portanto, a reunião com único ponto de pauta: Apreciação 28 
sobre a convocação e pasta da 1ª Reunião Extraordinária do Conselho do CMPF. Em seguida, foi 29 
posto em discussão este ponto, tendo o presidente aberto a convocação da próxima reunião do 30 
Conselho de Centro e abriu para apreciação a pauta. O professor e Wesley de Oliveira Santos 31 
propôs a alteração nas redações dos terceiro e quarto ponto de pauta d. Posto em votação, a 32 
assembleia aprovou por vinte e sete votos a favor e duas abstenções as alterações.  O presidente 33 
abriu os pontos de pauta, apreciaram o ponto sobre o calendário de reuniões do Conselho de 34 
Centro para o ano corrente, e, o terceiro ponto dessa reunião, sobre os perfis e a remoção da 35 
servidora Cláudia Alves de Sousa Muniz. O presidente informou que foram enviados documentos 36 
em que informam que não é código de vaga novo, que a vaga da professora Cláudia é devido a 37 
remoção. O docente Vinícius Samuel Valério de Souza propôs inserir o componente de 38 
Ambiente, Energia e Sociedade no perfil. O docente Wesley de Oliveira Santos inserir uma 39 
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provável banca. Os docentes Adla Kellen Dionísio Sousa de Oliveira e Cecílio Martins de Sousa 40 
Neto propuseram que fosse verificada a quantidade de docentes da área de química e se a 41 
mesma supre a demanda de carga horária, para justificar a convocação de outro candidato do 42 
mesmo concurso, por último, o professor Pedro Thiago Valério de Souza  sugeriu que no 43 
levantamento da carga horária fosse levado em consideração as turmas que são ofertadas ao 44 
curso de Bacharelado Interdisciplinar em Tecnologia da Informação. Após as discussões, o 45 
presidente colocou em votação, de forma sequenciada, as propostas apresentadas. As sequencia 46 
foi a seguinte: 1. Solicitar informações sobre a carga horária; 1.a. Se essas informações NÃO 47 
estiverem disponíveis no momento da reunião, solicitar retirada de pauta; 1.b. Se essas 48 
informações estiverem disponíveis no momento da reunião, encaminhar: a solicitação de 49 
inclusão do componente Ambiente, Energia e Sociedade mediante consulta de viabilidade 50 
jurídica e a inserção da provável banca. Posto em votação, aprovadas as propostas por vinte e 51 
sete votos favoráveis com duas abstenções. Em seguida, o presidente também colocou em 52 
votação o ponto analisado como se apresenta na convocação, com as alterações sugeridas e 53 
aprovadas por este departamento. A assembleia desaprovou o ponto por vinte e sete votos 54 
contrários e três abstenções. Vencido o ponto, o presidente perguntou qual o posicionamento 55 
da assembleia perante o quarto ponto, que era a respeito do perfil e o código de vaga para o 56 
curso de Arquitetura e Urbanismo. Nada foi discutido, em votação o ponto, a assembleia decidiu, 57 
por vinte e cinco votos pela abstenção, tendo havido dois votos favoráveis ao ponto. Sobre o 58 
quinto ponto de pauta da reunião supracitada, a assembleia decidiu, por vinte e cinco votos a 59 
favor e sete abstenções, pela aprovação do processo de renovação de afastamento para 60 
qualificação do professor Francisco Rocha Vasconcelos Neto, porém, condicionada ao ajuste das 61 
datas do check list com a data do despacho. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu 62 
a presença de todos e declarou encerrada a reunião às nove horas e vinte e oito minutos, da qual 63 
eu, George Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, lavro a presente ata, que dato, assino 64 
e após ser lida e aprovada, será referendada pelo presidente. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 65 
Aprovada em: 16 de fevereiro de 2022. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 66 
Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 67 

Alex Pinheiro Feitosa  _________________________________________________________  68 
Secretário Executivo: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 69 

George Luis de Amorim Gomes  _________________________________________________  70 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 71 


